



La fiesta de los güevos pintos, tiene lugar el martes siguiente al domingo de Pascua. Se celebra en muchos lugares de Asturias aunque, en Pola de Siero, es donde más tradición existe.

Los huevos son decorados, la gran mayoría con motivos asturianos y se exponen para verlos y venderlos en las calles del lugar.



**Desde cultura asturiana y siguiendo la tradición vamos a realizar nuestros güevos pintos.**

**Para poder hacerlo vosotros debéis de seguir los siguientes pasos:**

- 1. Pedís a un adulto que ponga a hervir el huevo, vosotros solos no debéis hacerlo ya que os podéis quemar con el agua.**
  - 2. Una vez que el huevo quede duro lo dejáis enfriar y podéis comenzar a decorarlo.**
  - 3. La decoración es libre, se puede dibujar un paisaje, un motivo asturiano o bien transformar el huevo en un animal, en una persona....a vuestro gusto...dejad volar la imaginación.**
  - 4. Una vez que lo hagáis, le sacáis una foto y me la mandáis al correo:  
[selenefernandez@fefcoll.org](mailto:selenefernandez@fefcoll.org).**
- 

*¡Yo también he hecho uno!*

*Os dejo las fotos del proceso y del resultado,*

*¿Os gusta?*

